



## *Mère Marie de Jésus*

Emilie d'Oultremont - Baronne d'Hooghvorst

*Fondatrice de la Société de Marie-Réparatrice.*

---

(Suite)

### Son Mariage.

La pensée de la vocation religieuse l'occupait souvent, ainsi que le désir d'être toute au Dieu de l'Eucharistie. Mais Emilie n'entrevoyait ce bonheur qu'à travers des difficultés.

En effet, sa famille, même si profondément chrétienne, n'aurait jamais consenti à son entrée en religion. Aussi, lorsque en 1856, au sortir d'une nouvelle et longue maladie on lui parla de mariage, malgré le trouble profond qu'elle éprouva, elle crut devoir s'abandonner à la volonté de ses parents et s'en remettre à leur choix.

Le 19 octobre 1837, à l'âge de dix-neuf ans, elle épousa M. le baron Victor d'Hooghvorst, «qui certainement, dit-elle, était l'homme que Notre-Seigneur m'avait choisi dans son amour pour moi, » Une des conditions que les deux fiancés se promirent l'un et l'autre d'observer, fut d'aller ensemble à la sainte table, au moins une fois par mois. Cependant quelles que fussent la vertu et la piété du baron d'Hooghvorst, Emilie ne vit venir l'heure du mariage qu'avec une sorte d'épouvante: «La dernière nuit, écrit-elle, je la passai entière à pleurer. » Et le matin même, telle était sa désolation qu'une cousine lui dit en souriant « tu as l'air d'une victime que l'on mène au sacrifice! »